

SCHÜTZENBUND INNERSCHWYZ

PC-Konto 60-6381-8

Steiner René SM 300 m
Bächirainstrasse 14
6422 Steinen
041 832 19 72
rene_x_steiner@hotmail.com

Ressortbericht 2009 SM 300 m

Feldschiessen

Der Kantonale Feldschiessenchef ad Interim, Suter Toni, instruierte die durchführenden Vereine am 21. April 2009 über das Feldschiessen – Programm für den PC. Dieser Anlass ist sehr wichtig und muss deshalb als obligatorisch gelten. An diesem Datum werden auch alle Unterlagen für die durchführenden Sektionen in der Region des SBI abgegeben. Wie in all den Jahren zuvor, konnte ich auch in diesem Jahr nicht alle Unterlagen abgeben. Es sind immer die gleichen Vereine, die nicht zum vereinbarten Termin erscheinen. Ich hoffe, dass sich mein Nachfolger nicht mit den gleichen Problemen herumschlagen und diese Sektionen jedes Mal separat bitten muss!! Die Abgabe der Daten am Feldschiessensonntag klappte wiederum sehr gut und beim ersten Mal.

Die Beteiligung am diesjährigen Feldschiessen konnte gegenüber dem Vorjahr leider nicht gesteigert werden. Im Gegenteil, es beteiligten sich insgesamt 19 Schützen weniger als 2008.

Die Resultate des Feldschiessen 2009 sind sehr hoch ausgefallen. Das Maximum des Gewehr-schützen Müller Anton von den BS Küssnacht überstrahlt alles. 6 Schützen schossen das Spitzenresultat von 71 Punkten.

Mit der Pistole über 50 m erzielten Bruno Laimbacher und Robert Wicki, beide PS Küssnacht, mit je 81 Punkten ein Spitzenresultat gefolgt von Dino Versiglione mit 78 und weiteren fünf Schützen mit je 77 Punkten.

Dieses Jahr wurde mit der Pistole über 25 m viermal das ausgezeichnete Resultat von 179 Punkten erreicht. Das Maximum um einen Punkt verfehlten Renato Colombo, Fritz Burkhalter, und Werner Fässler, alle PS UOV Schwyz und Beat Roos, PS Küssnacht. Der Seniorveteran Alois Schelbert, PS UOV Schwyz erreichte 176 Punkte.

Die besten Sektionsresultate von Sektionen des SBI:

Stärkeklasse 1 =	SG Muotathal	63,410 Punkte Ø
Stärkeklasse 2 =	SV Ibach-Schönenbuch	64,667 Punkte Ø
Stärkeklasse 3 =	FSG Burg-Schwyz	65,292 Punkte Ø
Stärkeklasse 4 =	SG Morschach	64,167 Punkte Ø
Pistolensektionen =	PS Küssnacht am Rigi	167,067 Punkte Ø

Das nächste Feldschiessen findet am 4. – 6. Juni 2010 statt.

Die Schiessplätze 2010 sind:

300 m: MSV Bisisthal, SG Gersau, BS Küssnacht, FSV Sattel, SV Seewen, SG Steinerberg

50 m: PS UOV Schwyz, PC Arth - Goldau

Schützenbundmeisterschaft

Die Schützenbund – Meisterschaft 2009 wurde von total 123 Schützen geschossen. Dies bedeutet einen erneuten Rückgang um 17 Schützen gegenüber dem Vorjahr. Dieser Trend muss unbedingt aufgehoben werden. Das kann nur über die Vereinsfunktionäre geschehen. Eine Möglichkeit wäre zum Beispiel, dass möglichst alle Schiessen der Schützenbundmeisterschaft auch in der Vereinsmeisterschaft zählen.

Nun aber zur Rangliste der abgelaufenen Meisterschaft 2009:

Im Feld A mit 53 Teilnehmern (2008 = 61 / 2007 = 68) konnte sich Kuhn Othmar von der SG Schwyz den Gewinn sichern. Er erreichte total 876 Punkte und konnte damit den Zweitplatzierten, Steiner Erich, SV Ibach – Schönenbuch um einen einzigen Punkt distanzieren. Den dritten Rang eroberte sich Föhn Toni, ebenfalls SV Ibach – Schönenbuch mit 874 Punkten.

Das Feld D meisterte Pfyl Bruno vom MSV Brunnen-Ingenbohl. Sein Meisterschaftstotal beträgt genau 800 Punkte. Im zweiten Rang klassierte sich Heinzer Erwin, FSG Ried – Muotathal mit 786 Punkten. Der dritte Rang ging an Heinzer Margrith, SG Muotathal mit 784 Punkten.

Die Zusammenstellung der SBI – Meisterschaft 2010 sieht bisher folgende Schiessen vor:

Schützenbundmeisterschaft 2010

87. Zentralschweizerische Feldmeisterschaft in Ried

Einzelwettschiessen

Eidg. Feldschiessen (Resultat zählt nicht zur SBM)

Schützenbundschiessen in Muotathal

32. Pragelschiessen

Mythenbundschiessen Ibach - Schönenbuch

49. Stooschiessen

Diese Liste ist nicht vollständig und kann auf unserer Homepage nachgesehen werden.

Die nächste Schützenbundmeisterschaft wird hoffentlich wieder von einer Zunahme der Teilnehmer profitieren können. Jeder der nicht teilnimmt ist bereits ein Verlierer!! Aber dazu wollen die aktiven Schützen sicher nicht zählen.

Ich wünsche Euch eine gute und erfolgreiche Saison 2010 und allen „guet Schuss“

Euer Schützenmeister 300 m

Steiner René